



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**



"

"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 62- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

Celendín: se formó Cooperativa Agraria de Servicios Múltiples

La Agencia Agraria de la provincia de Celendín formó la "Cooperativa Agraria de Servicios Múltiples Celendín" con la finalidad de articular a los productores agrarios a los mercados más competitivos de la región y el País. La mayoría de socios se dedican al cultivo de palta Fuerte y Hass.

El director de la Agencia Agraria, Ing. William Orlando Cadenillas Martínez, manifestó que el "Gobierno Regional Cajamarca están organizando a los productores en cooperativas para mejorar la calidad del producto y poder insertarse en el mercado a mejores precios.

Los productores individualmente no pueden competir en el mercado porque los empresarios son exigentes en calidad y cantidad, por tal motivo nos urge organizar a nuestros hermanos del campo para capacitarlos y transferir tecnología agraria para producir en mayor cantidad y calidad.

William Cadenillas Martínez manifestó que el 20 de agosto contarán con la presencia del personal técnico de "Agrosol Perú" para iniciar el trabajo de certificación orgánica del cultivo de palta, para que al corto, mediano y largo plazo, Celendín se convierta en un potencial exportador de palta.

Se agradece su difusión Cajamarca, Lunes 18 de Agosto del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL DE
AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.